
令和２年度 第１回 名西高等学校学校運営協議会 議事録

１ 日 時 令和２年９月２４日（木） 午後２時から午後３時３０分まで

２ 場 所 名西高等学校 会議室

３ 会 議

（１）名西高校の現状について

臼井学校長が，コミュニティースクールを導入する目的と概要について設

置要綱やルーブリック集を用いて説明した。名西高校の現状を動画（普通科

・芸術科（美術・書道・音楽））を用いて説明した。

（２）役員選出について

会長に河﨑藤花同窓会長，副会長に臼井学校長が承認された。

（３）協議

① 学校経営方針について

臼井学校長が，令和２年度学校経営方針について説明し，承認された。

② 教育課程の編成について

小野寺教務課長が，令和２年度の教育課程について説明し，承認された。

③ 学校評価総括評価票について

村山教頭が，令和２年度学校経営計画について説明した。

④ 今までの地域との連携について

向井芸術科長が，最近の地域貢献活動について説明した。

⑤ 各委員からの提言等について

（ア）石井町の人権関係のイベントに展示や合唱，ボランティアとして毎年

参加していただいている。今後も子供たちに人権について考える機会を

設け，多くの人と交流して欲しい。これからも参加していただきたい。

（イ）中学校との交流が，今までは芸術科との交流だけで文化祭

の時の作品展示になっていた。学習面などもっと交流を広げて



いきたいので，高校側の窓口を設けていただきたい。

（ウ）石井町内で幼稚園から高校まで人がつながることを目指し

て活動しているので，これからも支援していきたい。

（エ）中学校と部活動での交流を行っているが，これからも連携

を深めていきたい。

（オ）学校の教育活動が外に向けてしっかり発信できている。

文化芸術リーディングハイスクール事業でのメリットは何か。

（学校側）・６年目になった。

・全国から有名な講師招聘が可能になり，生徒が専門的に学ぶ

環境は整っている。

・音楽の定期演奏会や美術・書道の展示など外に向けての発表

の機会が増えている。

（カ）名西高校の臨時休校中のＺＯＯＭによる授業については，

地域の方からの評価は高い。コロナウィルス感染予防対策につ

いては，学校から継続して啓発を行っていただきたい。

インフルエンザワクチンや子宮頸がんワクチン接種につい

ても学校から生徒や保護者に案内をしていただきたい。

（キ） 文化芸術リーディングハイスクール事業の継続は今後ど

うなるのか。

（学校側）文化芸術リーディングハイスクール事業の継続は，

生徒の成長と実績に基づいて決まるので，今後も教員と生徒

が共に努力を続ける。


